## Da arranque el gobernador Héctor Astudillo a la Colecta Nacional de la Cruz Roja Mexicana en Guerrero

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Da arranque el gobernador Héctor Astudillo a la Colecta Nacional de la Cruz Roja Mexicana en Guerrero

- \* El Ejecutivo estatal expresó que la Cruz Roja es una institución que apreciamos, respetamos y que tenemos que apoyarla y ayudarla
- \* Anuncian Astudillo y el presidente Nacional de Cruz Roja Mexicana, Fernando Suinaga la construcción del Centro Estatal de Capacitación de la Cruz Roja en Chilpancingo
- \* Recibe el gobernador y su esposa la presidenta del DIF Guerrero, un reconocimiento por su labor y apoyo a la benemérita institución



ACAPULCO.- Al poner en marcha la Colecta Nacional 2019 de la Cruz Roja Mexicana en Guerrero, el gobernador Héctor Astudillo Flores, anunció la construcción del Centro Estatal de Capacitación en Chilpancingo de esta benemérita institución y en la que se invertirán 10 millones de pesos, al tiempo que hizo un llamado a los guerrerenses a seguir apoyándola en los distintos programas que lleve a cabo.

En el área de estacionamiento de la Promotora Turística, acompañado del presidente Nacional de Cruz Roja Mexicana, Fernando Suinaga Cárdenas, de la presidenta Consejera Nacional y delegada Estatal de la Cruz Roja, Susana Palazuelos Wichtendehl, el Ejecutivo estatal reconoció el espíritu humanitario de esta institución y la labor que realiza a favor de la población, por ello enfatizó que "la Cruz Roja es una institución que tenemos que apoyarla, para ayudarla y para que cumpla con su función social tan importante y tan diríamos, añeja".

Astudillo Flores destacó la necesidad de seguir apoyando a la Cruz Roja a través de las donaciones, por lo que invitó a la ciudadanía a formar parte de esta iniciativa. En este sentido hizo un llamado a todos a cerrar filas a favor de la Cruz Roja y solicitó el apoyo y solidaridad de la sociedad para llevar a cabo esta tarea.

Al referirse a la construcción de las nuevas instalaciones del Centro de Capacitación de la Cruz Roja Mexicana, con sede en Chilpancingo, cuya inversión será de 10 millones de pesos, de los cuales la mitad será puesta por la institución y la otra mitad, de manera solidaria por el gobierno del estado.



Se igual forma, el gobernador Héctor Astudillo Flores y su esposa Mercedes Calvo, presidenta del DIF Guerrero, recibieron un reconocimiento por parte de la Cruz Roja por su labor y apoyo en favor de la a benemérita institución.

En este evento se entregaron tres ambulancias, dos para Acapulco y una para Taxco, así como un camión de rescate con equipo

hidráulico, además de que anunció que se encuentra en proceso la licitación para adquirir 60 ambulancias, las cuales darán servicio a igual número de municipios, priorizando aquellos que se encuentran más alejados.

En su intervención, presidente Nacional de Cruz Roja Mexicana, Fernando Suinaga Cárdenas, agradeció el apoyo del gobernador Héctor Astudillo, quien en todo momento ha ofrecido su respaldo en las distintas acciones que ha realizado la institución, además de que se ha mostrado solidario. Al respecto destacó que en los últimos tres años, la actual administración estatal ha donado ocho ambulancias.

"Por todo ello señor gobernador, mi más sincero reconocimiento de sus amigos de Cruz Roja y felicitaciones, porque es difícil que contemos con el apoyo de un gobierno como el que estamos contando ahora. Gobernador te lo reconozco personalmente y de verás que estás haciendo fuerte a la Cruz Roja, creo que estás dejando un gran legado y creo que es muy importante porque la Cruz Roja es de los mexicanos, para los mexicanos", dijo.

De igual manera, reconoció a la presidenta del DIF estatal, Mercedes Calvo de Astudillo, quien se ha mantenido cercana a la institución, siempre preocupada por las necesidades de los voluntarios, así como su entusiasmo en la colecta.



Mientras que la delegada de la Cruz Roja en el estado, Susana Palazuelos, explicó que esta colecta cubre gran parte del gasto operativo de las 15 delegaciones en Guerrero ubicadas en Zihuatanejo, Taxco, Tecpan, Atoyac, Acapulco, Coyuca de Benítez, San Marcos, Ometepec, Cuajinicuilapa, Chilapa, Chilapa, Iguala Ciudad Altamirano y la Delegación Estatal, con una meta para este año de 4 millones de pesos.

De igual manera, sostuvo que gracias al apoyo de voluntarios, socorristas, consejos y personal de rescate y médico, se logró en 2018 más de 29 mil 500 atenciones y 16 mil 800 servicios de ambulancia de forma gratuita, "gracias Gobernador Héctor Astudillo Flores por su invaluable apoyo a la institución".

Enseguida, el gobernador del estado acompañado por funcionarios de su gabinete, llevaron a cabo el donativo correspondiente.

Estuvieron presentes el secretario de Finanzas y Administración, Tulio Pérez Calvo, el secretario de Salud, Carlos de la Peña Pintos, el jefe de la Oficina del Gobernador, Alejandro Bravo Abarca, entre otros integrantes de su gabinete además de representantes de la Cruz Roja delegación Guerrero.

